

■ LA COURONNE

## Formabio fait étape à L'Oisellerie

**F**ormabio, le réseau de l'agriculture biologique dans l'enseignement agricole organise la vingtième édition de ses journées de formation jusqu'au 3 avril, à L'Oisellerie. « Cette formation vise à accompagner les établissements de formation agricole dans la mise en œuvre d'actions pour développer l'agriculture biologique avec des partenaires du territoire, explique l'animatrice Françoise Degache. Nous alternons des séquences avec des interventions et des travaux de groupes et en ateliers. »

Sur le site couronnais retenu cette année, la vingtaine de participants, des professionnels de la formation en majorité, a phosphoré sur le thème former, produire et

innover en agriculture biologique pour répondre aux attentes. Au programme d'hier, une table ronde sur le développement de la bio en région Nouvelle Aquitaine et dans l'enseignement technique et une étude de la conversion bio avec les classes de bacc pro de Barbezieux.

Aujourd'hui, focus sur le projet alimentaire de GrandAngoulême avec des visites d'exploitations viticoles, bovines et de fermes innovantes. Demain, ces trois jours de formation se termineront par une visite des expérimentations menées sur la station d'Archigny (86) entièrement bio depuis 2007 et cogérée par Agro Bio et la chambre d'agriculture.



Formabio a réuni une vingtaine de participants à L'Oisellerie.

Photo CL